## Eglise de St Martin - Ste Catherine



Quelle est l'origine de cette double appellation ?

L'ancienne paroisse de Saint- Martin –de- Charnac abritait cette église, qui a pris le nom du prieuré Sainte- Catherine, lequel a remplacé la seconde partie du terme initial.

Depuis septembre 2004, cette église est classée au niveau du patrimoine artistique. Le bâtiment est formé d'une nef principale à quatre travées et possède deux chapelles. Les peintures, datant du XVIe siècle, sont remarquables en particulier celles des murs Nord et Sud représentant les apôtres, ainsi que celles de la voûte en étoile du chœur représentant Dieu et des anges musiciens. D'autre part plusieurs fresques, tableaux et écussons ont été découverts (St Christophe, St Sébastien, Ste Marguerite, la roue de supplice de Ste Catherine, deux écussons de la famille de France), ainsi que les décorations des plafonds de la nef et des chapelles qui seront restaurées progressivement.

En 2007 d'importants travaux de l'église ont été achevés et ont été inaugurés lors d'une réception à laquelle ont participé plus de cent personnes, entourant Mgr Dufour, Evêque de Limoges, et diverses personnalités dont J.J Lozach Président du conseil général et sénateur de la Creuse.

Des statues en bon état de conservation méritent une visite :



La piéta de Saint-martin-Sainte-Catherine



Saint Martin



sainte Catherine